

Nomor : PG.01.5/F.IV/ 2165 /2024

26 Februari 2024

Hal : Pengumuman Seleksi Tahap II Penugasan Khusus
Berbasis Individu Periode I Tahun 2024

Yth. Para Peserta Seleksi Tahap II

Sehubungan dengan telah selesainya seleksi tahap II Penugasan Khusus Tenaga Kesehatan Berbasis Individu Periode I Tahun 2024 yang telah dilaksanakan pada rentang tanggal 19 – 22 Februari 2024, bersama ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Kami sampaikan ucapan terima kasih atas antusiasme dan animo Sdr/i untuk mengikuti seleksi tahap II Penugasan Khusus Tenaga Kesehatan Berbasis Individu Periode I Tahun 2024;
2. Untuk mengetahui kelulusan seleksi tahap II, Sdr/i dapat *login* menggunakan akun masing – masing pada *website* : <https://tugsusnakes.kemkes.go.id>;
3. Peserta yang dinyatakan **lulus seleksi tahap II dan terpilih di penempatan pra plotting**, akan dilakukan pemanggilan pembekalan dan penempatan yang diinformasikan selanjutnya melalui akun masing-masing peserta;
4. Bagi peserta yang dinyatakan **lulus seleksi tahap II dan tidak terpilih di penempatan pra plotting**, akan diberikan kesempatan untuk memilih Kabupaten/Kota lokasi penempatan yang tidak dipilih/diminati peserta saat pra plotting berdasarkan formasi pada lokasi penempatan yang tersedia pada rentang tanggal 26 - 28 Februari 2024 (jadwal pemilihan disampaikan pada akun masing-masing peserta). Apabila formasi di Kabupaten/Kota lokasi penempatan tidak tersedia atau Sdr/i tidak memilih pada lokasi penempatan yang tersedia, maka dianggap gugur dan dipersilahkan mengikuti rekrutmen Penugasan Khusus Tenaga Kesehatan periode selanjutnya
5. Adapun pembekalan dan penempatan dilaksanakan pada minggu ke-1 bulan Maret 2024, **pengumuman pemanggilan pembekalan dan penempatan akan diinformasikan melalui akun masing-masing peserta**;
6. Bagi peminat yang belum lulus seleksi, dapat mengikuti kembali proses periode selanjutnya. Informasi terkait seleksi akan disampaikan melalui website;

Kami ucapkan selamat atas keberhasilan Sdr/i bergabung menjadi Tenaga Kesehatan Penugasan Khusus dan semoga sukses.

Demikian disampaikan, atas perhatiannya diucapkan terimakasih.

Plh. Dir. ~~Manajemen~~ Peningkatan Penggunaan Tenaga Kesehatan



Dra. Oos Fatimah Rosyati, M.Kes
NIP. 496504181989032002

Kementerian Kesehatan tidak menerima suap dan/atau gratifikasi dalam bentuk apapun. Jika terdapat potensi suap atau gratifikasi silahkan laporkan melalui HALO KEMENKES 1500567 dan <https://wbs.kemkes.go.id>. Untuk verifikasi keaslian tanda tangan elektronik, silakan unggah dokumen pada laman <https://tte.kominfo.go.id/verifyPDF>.